

Confluencia Si o No?¿

Escrito por morpheo81 - 14/07/2015 10:12

Parece que hay movimientos para que haya una confluencia de fuerzas que están a la izquierda del PSOE, sobre todo desde el triunfo de las candidaturas unitarias (sobre todo Madrid y Barcelona pero también en Cádiz, Coruña, Zaragoza, Santiago,....)

Tras anunciar la dirección de Podemos el sistema de primarias le han llegado críticas desde dentro de su formación donde han firmado varios representantes para cabiar el sistema
<http://podemosesparticipacion.info/>

Luego aparece el manifiesto de Ahora en Común que pide la confluencia para las generales impulsado por personas de Podemos, de lu, Equo, perodistas, etc... <http://podemosesparticipacion.info/>

Ahora mueven ficha gente relevante de la cultura con más de 102 firmantes encabezados por Pedro Almodóvar

http://www.eldiario.es/politica/personas-reclaman-candidatura-popular-generales_0_408759174.html

Para mi esta claro que la confluencia de fuerzas es necesaria para romper el bipartidismo ya que ni Podemos por si solo y mucho menos Ciudadanos van a conseguir ser los terceros en discordia. Como ya adelantaron los resultados de las autonómicas y la última encuesta publicada http://www.eldiario.es/politica/PP-mantiene-primera-electoral-PSOE_0_408409282.html se van a quedar bastante lejos del PPSOE.

Ahora viene la discusión como debe hacerse esa confluencia, Pablo Iglesias lo tiene claro que su marca PODEMOS es su gran valor y si alguien quiere confluir tiene que ser con el paraguas de Podemos y los demás tienen que abandonar sus organizaciones para entrar en Podemos. Pero el resto de actores no lo ven claro y estos son la gente de IU, Equo, PACMA y personas individuales que no quieren militar en Podemos.

Además hay otra componente y es que hay partidos que se presentan en determinados territorios y donde parece que la confluencia puede ser un hecho como son Cataluña, Galicia, Valencia...Donde hay menos reticencias de Podemos a confluir con otras fuerzas.

Ahora entonces se trata de buscar un espacio donde todos puedan confluir sin tantas restricciones:

- Podemos no debe obligar a nadie a abandonar su organización.
- El nombre puede ser Podemos en Común aglutinando a todos.
- Primarias abiertas por circunscripciones donde podamos votar personas y no listas cerradas.
- Acuerdo de mínimos para el programa en el que coincidan muchas de las propuestas que llevan ya tiempo en boca de todos.
- Recoger algunas de las pretensiones de partidos más pequeños que son importantes para ellos y no suponen varias hojas de ruta de nadie.

Esperemos que con esto se pueda llegar a un acuerdo y al final no se pierdan miles de votos que creo que en este momento son cruciales para cambiar este país.

Para mi esta claro CONFLUENCIA SI

=====
